

Pour diffusion immédiate : 21/07/2022 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

## LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE L'ACHEVEMENT D'UN PROGRAMME DE LOGEMENT SUPERVISÉ DE 7,7 MILLIONS DE DOLLARS DANS LE COMTÉ DE CORTLAND

Grace Brown House propose 25 logements supervisés pour les victimes de violence domestique sans abri

Le projet fait partie de « CNY Rising » - la stratégie globale de la région pour revitaliser les communautés et développer l'économie

Aujourd'hui, la gouverneure Kathy Hochul a annoncé l'achèvement de Grace Brown House, un projet de logements supervisés permanents d'une valeur de 7,7 millions de dollars dans le comté de Cortland. Financé grâce à des fonds provenant du Homes and Community Renewal de l'État et de l'Office of Temporary and Disability Assistance de l'État (Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité de l'État), le projet a permis de créer 25 appartements supervisés pour les victimes de violence domestique et leurs familles risquant de se retrouver sans abri.

« Trop souvent, les victimes de violence domestique se trouvent confrontées à la précarité du logement, conséquence directe de leur épreuve », **a déclaré la gouverneure Hochul**. « Grace Brown House fournira des logements stables et des services essentiels à ces victimes et à leurs familles, ce qui permettra aux communautés du centre de New York de s'attaquer aux causes profondes du phénomène des sans-abri. »

« Les logements supervisés offrent une alternative à l'absence de domicile fixe, offrant aux victimes de violence domestique non seulement un logement mais aussi les services dont elles ont besoin », a déclaré le lieutenant-gouverneur Antonio Delgado. « Les 25 logements de Grace Brown House dans le comté de Cortland offriront un refuge sûr aux victimes de violence domestique et les aideront à se rétablir. »

Le bâtiment de trois étages, conçu par Christopher Community, Inc. comprend 18 appartements d'une chambre et sept de deux chambres, tous réservés à des personnes ou des familles sans abri ou en situation d'insécurité en matière de logement. La YWCA de Cortland propose des services d'assistance, notamment des conseils en matière de

gestion de cas et des services juridiques, éducatifs et professionnels, grâce à des fonds opérationnels provenant de l'Empire State Supportive Housing Initiative, gérée par l'Office of Temporary and Disability Assistance de l'État.

Le projet a été ainsi baptisé en l'honneur de Grace Brown, qui s'est installée à Cortland en quête d'une vie meilleure au début du XXe siècle, mais qui a été assassinée par un partenaire intime. Son destin tragique a attiré l'attention du pays et a permis de sensibiliser le public à la violence domestique.

Grace Brown House a été financé par l'allocation de crédits d'impôt fédéraux pour le logement des personnes à faible revenu, qui généreront environ 4,6 millions de dollars de capitaux propres et 365 000 dollars de subvention de la part de Homes and Community Renewal. Le projet a également obtenu 1,9 million de dollars au titre du programme d'aide et de logement pour les sans-abri, géré par l'Office of Temporary and Disability Assistance de l'État.

En outre, le projet a reçu 500 000 dollars de la Federal Home Loan Bank et 25 000 dollars de la New York State Energy Research and Development Authority. Tous les appartements sont à la portée des ménages dont le revenu est égal ou inférieur à 50 % du revenu médian de la région.

Situé à proximité des transports en commun, cet aménagement comprend deux appartements entièrement accessibles aux personnes à mobilité réduite et deux logements entièrement accessibles aux personnes souffrant de déficiences auditives ou visuelles. Le bâtiment disposera d'une salle communautaire, d'une aire de jeux pour les enfants, d'une buanderie commune, d'un laboratoire informatique, de bureaux pour le gérant de la propriété et le personnel des services sociaux, d'un patio extérieur et d'une aire de jeux.

Grace Brown House complète le plan ambitieux de la gouverneure Hochul visant à rendre les logements plus abordables, équitables et stables dans tout l'État de New York. Dans son budget 2022-23 récemment adopté, la gouverneure a obtenu un nouveau plan de logement global de 25 milliards de dollars sur cinq ans, qui accroîtra l'offre de logements en créant ou en préservant 100 000 logements abordables dans tout l'État de New York, dont 10 000 dotés de services d'aide pour les populations vulnérables.

Le projet tire également parti de la stratégie globale que la gouverneure a mise en place pour revitaliser les communautés et développer l'économie à travers l'État, y compris « Central NY Rising », le plan détaillé pour la région visant à susciter une croissance économique robuste et un développement des communautés. Depuis 2011, New York State Homes and Community Renewal a investi 296 millions de dollars dans la région centrale de New York pour créer ou préserver plus de 4 000 logements abordables.

Daniel W. Tietz, commissaire de l'Office of Temporary and Disability Assistance, a déclaré : « Les victimes de violence domestique souffrent souvent d'un traumatisme

durable suite aux abus qu'elles ont subis, et ce choc émotionnel peut finir par les conduire à l'instabilité du logement. Le logement supervisé permanent proposé par Grace Brown House répond à un besoin qui n'est pas encore satisfait dans le comté de Cortland, tout en offrant une stabilité aux victimes du centre de New York. Ce projet, comme beaucoup d'autres soutenus par le programme d'aide et de logement pour les sans-abri, témoigne de la véritable détermination de la gouverneur Hochul à faire en sorte que les logements stables soient à la fois inclusifs et équitables pour tous les New-Yorkais. »

RuthAnne Visnauskas, commissaire de Homes and Community Renewal, a déclaré: « Chaque New-Yorkais mérite d'avoir un endroit sûr où il peut se sentir chez lui, et Grace Brown House va offrir cela et bien plus encore à 25 ménages. En plus des services de soutien, le bâtiment à haute performance énergétique et les aménagements pour les familles offriront aux résidents un cadre confortable pour se rétablir et aller de l'avant. Nous remercions l'OTDA, la YWCA et Christopher Community pour leur partenariat en vue de la réalisation de ce projet qui changera la vie des gens, ainsi que la gouverneure Hochul pour son engagement à renforcer le nombre de logements sociaux abordables dans le centre de New York et dans tout l'État. »

Kelli Nicholas-Owens, directrice du Bureau de prévention de la violence domestique, a déclaré : « Sans logement sûr et abordable, de nombreuses victimes de violence domestique sont contraintes de faire un choix impossible : rester avec leur partenaire violent ou se retrouver sans abri. Alors que l'État de New York s'efforce de transformer ses systèmes pour qu'ils soient davantage axés sur les victimes, tout en tenant compte des traumatismes et du fait qu'ils soient culturellement adaptés, nous redéfinissons les services et donnons la priorité aux solutions de logement permanent pour donner aux familles touchées par les nombreuses formes d'abus une certaine stabilité. Grace Brown House rend hommage aux survivants qui ont besoin de recevoir un soutien immédiat en leur offrant des logements permanents et supervisés. Je suis fière de servir aux côtés d'une gouverneure qui privilégie les logements sûrs et stables pour les populations les plus vulnérables, notamment les victimes et les survivants de la violence liée au genre. »

Anna R. Kelles, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Je suis ravie de célébrer la grande ouverture de Grace Brown House et le partenariat entre la ville de Cortland, la commune de Cortlandville, le comté de Cortland, Christopher Community et la YWCA qui ont mené ce projet à bien. Le comté de Cortland, comme tant d'autres endroits dans l'État de New York, a grand besoin de logements abordables et supervisés. Il nous incombe de développer le logement pour toutes les tranches de revenus, en particulier celles inférieures à 50 % du revenu médian de la région. Ce bâtiment est une pièce essentielle du puzzle, alors que nous nous efforçons de faire en sorte que chaque membre de notre communauté ait accès à un logement sûr et abordable. La pandémie de COVID-19 a exacerbé la violence domestique et il est essentiel de créer des refuges où les gens ont non seulement un logement stable et sûr mais aussi accès à des services complets. Grace Brown House fournira un logement à 25 familles, ainsi que des services essentiels de garde d'enfants, d'aide à la santé mentale, de formation

professionnelle et, surtout, un environnement propice à la guérison et à l'autonomisation. »

Kelly Tobin, directrice exécutive de la YWCA de Cortland, a déclaré : « La YWCA de Cortland gère des services de logement d'urgence depuis plus de 40 ans, et observe que le besoin de logements abordables ne cesse de croître dans la communauté de Cortland. Grace Brown House viendra élargir l'offre pour les clients en supprimant les obstacles à un logement sûr, abordable et de qualité. Nous sommes ravis de présenter ce projet à la communauté et au programme d'aide aux victimes de violence ; il s'agit d'une extension des services complets que nous offrons aux survivants de la violence domestique. »

## Accélérer CNY Rising

Grace Brown House vient compléter « <u>CNY Rising</u> », le projet global de la région visant à générer une croissance économique et un développement communautaire robustes. Ce projet, conçu à l'échelle régionale, vise à optimiser les opportunités offertes par le marché mondial, à renforcer l'entrepreneuriat et à développer une économie inclusive. La région encourage CNY Rising par un investissement de 500 millions de dollars dans le cadre de l'initiative de revitalisation de l'Upstate, qui incitera les entreprises privées à investir plus de 2,5 milliards de dollars. Le plan régional, tel qu'il a été soumis, projette jusqu'à 5 900 nouveaux emplois.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web <a href="www.governor.ny.gov">www.governor.ny.gov</a> État de New York | Executive Chamber | <a href="mailto:press.office@exec.ny.gov">press.office@exec.ny.gov</a> | 518.474.8418

SE DÉSABONNER